Lausitzperle AUSGABE 3/19

Was war los in der Lausitzperle in Spremberg

Sommerfete in der Lausitzperle

Unser Sommerfest war eine mega Sause, mit vielen Stars, die zum Abrocken anregten, wie z.B. »Helga Hahnemann« und »Klaus & Klaus«. Die Topmodels der Lausitzperle waren auch am Start und präsentierten die Modetrends von früher und heute. Auch beim Flashmob kannten viele Bewohner kein Halten mehr, als alle anfingen den ehemaligen Sommerhit »Macarena« zu tanzen. Zum Abschluss tanzten Jung und Alt noch gemeinsam zu dem Chartstürmer »Chöre«.







Gemütliche Runde

Der Angehörigennachmittag war eine super Gelegenheit für die Familien der Bewohner sich mit dem Personal auszutauschen. Bei selbstgebackenem Kuchen und schöner Musik machte der Nachmittag noch mehr Laune.





Es wurde schokoladig

Einige Bewohner ließen sich ihren Kaffee und Kuchen an diesem Nachmittag außer Haus servieren, nämlich in der Schokoladenfabrik in Hornow. Natürlich verließ keiner die Fabrik ohne ein paar leckere Schoko-Pralinen mitzunehmen.



Shopping

An der neuesten Herbstkollektion waren viele Bewohner interessiert als das Modemobil ins Haus kam. Die Models des Tages führten die schönsten Trends vor.

